

RATIFICAN FINANZAS SANAS DEL MUNICIPIO

Calificadora ubica en AA- con perspectiva estable la calidad crediticia

CARLOS OMAR BARRANCO

La calificadora financiera Fitch Ratings ratificó la calidad crediticia del Municipio de Juárez al ubicarla en AA- con perspectiva estable, principalmente "por una eficiencia recaudatoria históricamente elevada" que le permitió invertir al cierre del primer semestre de 2015 un total de 568 millones de pesos.

En un comunicado difundido ayer Fitch advirtió que durante 2015 el Municipio tuvo ingresos fiscales ordinarios por 3 mil 552 millones de pesos, con una tasa media anual de crecimiento en los últimos 3 años de 7 por ciento, con un cobro de impuesto predial per cápita de 411 pesos, casi el doble de lo



Fitch Ratings considera que una de las principales fortalezas del Municipio de Juárez es la relación de ingresos propios sobre ingresos totales"

Comunicado

que recaudan otros gobiernos locales estudiados por la compañía.

En el boletín enviado a NORTE, el despacho financiero consideró que la deuda de largo plazo de la administración local es moderada y elogió que el Municipio se haya caracterizado "por una política de endeudamiento prudente".

Deuda de largo plazo

Al 30 de junio de este año la deuda de largo plazo ascendió a 314.7 millones de pesos con dos bancos

comerciales.

Aclarando que de los mil 942 millones de pesos del PMU que están inscritos en un esquema de Proyecto de Prestación de Servicios, únicamente se consideran obligación financiera 45 millones adquiridos como deuda privada con el Nadbank.

Adicionalmente el pasivo de corto plazo al cierre del año pasado era de mil 188 millones de pesos, en el cual se incluye el fondo de pensiones que suma 409 millones.

"Fitch Ratings considera que una de las principales fortalezas del Municipio de Juárez es la relación de ingresos propios sobre ingresos totales", estableció el boletín.

Nivel de ahorro interno

Indicó además que Juárez registró un nivel de ahorro interno adecuado para los requerimientos de la entidad; al cierre de 2015 totalizó 501 millones de pesos por ese concepto, cantidad que representó el 14.1% de los ingresos disponibles.

"La perspectiva estable refleja la apreciación de Fitch de que las fortalezas y limitantes de Ciudad Juárez están balanceadas. Por lo anterior, la agencia no espera un cambio en la calificación del Municipio en el corto plazo", detalló.